

OUGNEY-DOUVOT

D'importants travaux sur une canalisation d'eau



Les travaux ont commencé. Photo ER

À la suite d'une dégradation lors du dragage par les voies navigables de France (VNF), la conduite qui alimente Douvot a été très abîmée. Les habitants ont été privés d'eau au printemps 2021 : coupures toutes les nuits, distribution de bouteilles d'eau à tous les foyers...

Pour réparer cette dégradation, la commune fait actuellement d'énormes travaux.

La nouvelle convention passée avec VNF oblige la commune à enfouir la nouvelle canalisation par forage dirigé, 12 mètres sous le lit du Doubs et sur une longueur de 130 mètres. Le montant des travaux se monte déjà à 17 071,05 € pour la casse sur la conduite au printemps, et 79 476 € pour les travaux de forage dirigé.

PAYS-DE-CLERVAL

ADMR : plus de 275 000 km parcourus par les salariés

Lors de l'assemblée générale de l'Aide à domicile en milieu rural du secteur de Pays de Clerval (ADMR), les responsables sont revenus sur les domaines de compétences proposés par l'association et sur les changements qu'il y a eu cette année.

Une véritable activité qu'est l'Aide à domicile en milieu rural du secteur de Pays de Clerval avec 40 salariés, un porteur repas et une secrétaire. Les salariées de l'ADMR travaillent au domicile des clients qui sont souvent des personnes âgées afin de pouvoir rester à leur domicile. Deux personnes du secteur de Clerval peuvent rester chez elles à plus de 95 ans grâce à ce service.

L'activité peut s'étendre à la garde d'enfants à domicile quand les parents ont des horaires atypiques. L'aide familiale conduit et va chercher les enfants à l'école, s'occupe des devoirs scolaires. Des familles peuvent se mutualiser pour embaucher une seule personne pour deux, trois ou quatre enfants par exemple au domicile de l'un d'eux.

L'ADMR est aussi un soutien à la parentalité quand une famille rencontre un souci ponctuel, elle peut apporter son aide pour l'éducation un moment donné par



Le bureau de l'ADMR secteur Clerval avec au centre le directeur fédéral Willy Cadet. L'ADMR est une activité essentielle en milieu rural pour le maintien à domicile des aînés. Photo ER

exemple. La plus grande activité est l'accompagnement des aînés dans leur quotidien, avec la fourniture de repas équilibrés, l'aide à la toilette, l'aide au lever et au coucher et dans tout ce qui touche le quotidien d'une personne.

Un kit de ménage ergonomique

Pour sécuriser les personnes à leur domicile, la téléassistance qui est actif dans 38 foyers permet de déclencher un avertissement si la personne est en détresse (chute, malaise...) mais aussi une ai-

de morale quand la personne a besoin le soir de parler à quelqu'un pour la rassurer.

Les salariées depuis 2019 sont équipées de voitures de service, ce qui leur a donné un statut réel et une reconnaissance. En 2021, elles se sont vues équiper d'un kit ménage ergonomique. Elles évoluent aussi sur les secteurs de Rougemont et de Baume-les-Dames.

L'association dont Marie-Claude Roethusberger est la présidente est accompagnée de visiteuses pour remplir les dossiers avec les personnes.

Les personnes souhaitant s'informer : Elodie Folle, secrétaire au 03 81 97 80 46 admrclerval@fed25.admr.org

Les chiffres

- 40 salariés.
- 465 h auprès des familles,
- 5378 h auprès des personnes en situation de handicap.
- 40 810 h auprès des personnes âgées.
- 10 761 repas livrés.
- Plus de 275 000 km parcourus.